

LE FLASH ITINÉRÉ

Le Flash Itinéré est un dispositif qui propose une visite guidée autonome, à partir de son téléphone portable, à travers une application bilingue. Des plaques en bois vitrifié sont installées dans la cité. Elles présentent un QR Code qu'il suffit de flasher pour tout savoir sur le lieu visité (biographies, histoires, gravures, anecdotes sur un double support, écrit et sonore).

Le Flash Itinéré se veut un maillon fort entre le passé, le présent et le futur d'un pays et des hommes qui l'ont habité, un relais entre le temps qui passe et la nécessité de le préserver. Un système simple, gratuit pour l'utilisateur, entièrement autonome, adaptable et évolutif, respectueux de la nature et à la portée de tous. Un musée virtuel interactif complémentaire de la réalité indispensable du terrain.



Une visite guidée
parfaitement autonome,
abondamment illustrée,
avec des textes écrits et audio,
des photos, des cartes postales,
des plans, des reliques...

LA CADIERE D'AZUR



LA CADIERE D'AZUR



VOUS INVITE A UNE VISITE GUIDÉE
D'UN TOUT NOUVEAU GENRE



LE FLASH ITINÉRE

Flash Itinere is a unique device in the world which filled this role. It offers self-guided tour, equipped with his mobile phone. enamelled lava plates are installed throughout the city, following a thematic route. They have a QR code that just flashed to learn all about the surrounding places (biography, history, old photos, anecdotes, links ...).

Flash Itinere wants to be a strong link between the past, present and future of a place and the men who have lived, a relay between the passing of time and the need to preserve. A simple system to use, fully autonomous, adaptable and scalable, respectful of nature, to everyone. An additional virtual museum of the essential reality of the field.



A guided visit
perfectly autonomous,
abundantly illustrated,
with written and audio texts,
photos, postcards,
plans, relics ...

LA CADIERE D'AZUR



LA CADIERE D'AZUR



INVITES YOU TO A GUIDED TOUR
OF AN ALL NEW GENRE





Hôtel de Ville
 11, rue Gabriel Péri
 83740 La Cadière d'Azur
 04 94 98 25 25
www.lacadieredazur.com

Maison du Tourisme
 Place Charles de Gaulle
 04 94 90 12 56
www.ot-lacadieredazur.fr

LA CADIERE D'AZUR

PLATES WITHOUT CODE

- A - Greffe street
- B - Jeu de Paume street
- C - Blanquerie street
- D - Octave street
- E - Rate street
- F - Grenadiers street
- G - Prud'hommes place
- H - Calade little street
- I - Pénitents Noirs street
- J - Maures street
- K - Ste-Madeleine place
- L - St-Andrew place
- M - Dîme street

PLATES WITH CODE

- 01 - Mazarine gate
- 02 - Paradise street
- 03 - St-John gate
- 04 - Shepherds place
- 05 - Colle gate
- 06 - Big Oven street
- 07 - Consul place
- 08 - Old ramparts
- 09 - Hospital
- 10 - Old school street
- 11 - St-Andrew church
- 12 - The clock Tower
- 13 - Auguste Charlois street
- 14 - André Favory street
- 15 - St-Côme chapel
- 16 - St-John fountain
- 17 - St-John chapel

